
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DEZEMBRO DE 2014 – CAE 

 

Aos três dias do mês de dezembro de 2014, às 16h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Sala dos Conselhos, na Casa Visconde de Mauá, 

para reunião ordinária. A reunião teve início com a explicações sobre a conferência 

que será realizada no dia 12 do corrente mês, pela sra. Debora, coordenadora dos 

Conselhos da Educação. A Sra Rosimar informou que o Sepe oferecerá um curso do 

DIEESE com esclarecimentos para Conselheiros, que será aberto a quem estiver 

interessado. Em assuntos gerais, a sra. Rosimar disse que recebeu informações de que 

a merendeira da Escola Municipal Alto da Serra está sofrendo retaliação, que segunda 

ela, foi chamada na secretaria de Educação para escolher vaga em outra Unidade 

Escolar, após a visita realizada por representantes do CAE no mês de novembro. A sra. 

Fatima Lavrador solicitou o nome da servidora e ligou imediatamente para a secretaria 

de Educação, mais precisamente para a Gestão de Pessoas, e foi atendida pela Sra 

Adriana de Paula, que afirmou que a merendeira Maria Aparecida Canuto não foi 

atendida por ela ou por quem a representa na secretaria. Dando continuidade, a sra. 

Rosimar demonstrou preocupação com os alimentos congelados que ficarão nos 

freezers das escolas durante o mês de férias, tendo em vista que nem todo o estoque 

será utilizado até o final do ano letivo, e há grande chance de falta de luz em janeiro. O 

Sr. Alberto informou que solicitou às escolas que enviassem ao Núcleo a quantidade 

necessária até o final do ano letivo, porém não obteve cem por cento de retorno. 

Afirmou também, que não deverá haver grande quantidade de carnes congeladas 

porque a quantidade enviada para as escolas é de acordo com a demanda. O sr. 

Ricardo lembrou a importância do cumprimento dos 200 dias letivos, para que seja 

garantida a alimentação escolar em todos os dias. Sendo assim, ficou combinado que 

será enviado um ofício ao COMED, solicitando que fiscalizem o cumprimento do 

calendário. O CAE irá realizar visitas nas semanas que se seguem, com o mesmo 

objetivo. Foi sugerido também, que o CAE elabore um parecer quanto à utilização da 

alimentação escolar durante os 200 dias letivos, reforçando que não poderá ser 

utilizada em outros dias, como em janeiro. A sra. Rosimar pediu que o Núcleo de 

Alimentação faça uma entrevista com os alunos no momento das visitas das 

supervisoras, com objetivo de conhecer a opinião de quem é atendido pelo programa 

de alimentação escolar. Foi pedido também que o mapa de merenda passe a ter 

colunas de lançamento de saída de gêneros diária e não mensal. Dessa forma, evita-se 

problemas como o verificado na Escola Municipal Alto da Serra, que dava a mesma 

saída nos alimentos todos os dias, independentemente do número de alunos 

atendidos. O Sr. Edson, Assessor Jurídico da Secretaria de Educação, esteve presente 

trazendo um ofício da Fundação Educandário Princesa Isabel, encaminhado à 

secretária de Educação, oferecendo pães para os alunos da rede municipal. A notícia 

foi recebida com grande satisfação pelos conselheiros, tendo em vista que essa é uma 



proposta há muito solicitada para o desjejum dos alunos da rede municipal. Fpi 

sugerido que as escolas e CEIs do entorno da Fundação sejam contempladas em 

caráter experimental, e depois de aprovado, o programa se estenda à todas as 

unidades escolares. A sra. Rosimar entregou o registro da visita realizada ao EMAS por 

ela, Claudete e Francelina, onde foram verificadas algumas irregularidades no 

atendimento da merenda aos alunos. O documento foi entregue em duas vias, uma 

ficará arquivada com o CAE e a outra será entregue à Secretária de Educação, 

solicitando providências. A sra. Rosimar lembrou que no dia 08 encerra-se o prazo para 

o CEI Castelo São Manuel apresentar as mudanças para adequação às normas de 

funcionamento. O CAE fará uma visita nesse dia, com o objetivo de verificar o 

cumprimento. Agradecendo a presença de todos, às 17h30min foi encerrada a reunião 

e nada mais tendo a acrescentar, redigi a presente ata que será assinada por mim e 

por todos os presentes. 

Petrópolis, 03 de dezembro de 2014. 
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